



Licht von Bethlehem

Das Friedenslicht wird seit 1994 an "alle Menschen guten Willens" in Deutschland verteilt. Es handelt sich dabei um eine Aktion der Ringe deutscher Pfadfinderinnen und Pfadfinderverbände und Altpfadfinder.

Gerne unterstützen wir in St. Michael diese Aktion. Das Licht kommt am Montag, den **18. Dezember** zu uns.

Gottesdienst: 18:30 Uhr

Im Anschluss an den Gottesdienst kann das Licht von Bethlehem im Pfarrzentrum in Empfang genommen werden.

- kath. Pfarrzentrum, Schilfstraße

